

Trump y sus aliados buscan nuevas sanciones contra Siria

Washington, París y Londres lanzan una ofensiva diplomática para cercar a El Asad tras la operación de castigo por el empleo de armas químicas

JAN M. AHRENS, **Washington**
Tras el golpe militar —concertado entre Washington, París y Londres— llega el diplomático. Estados Unidos y sus aliados lanzarán esta semana una ofensiva en los organismos internacionales para arrinconar a Siria y a su gran protector, Rusia. Los tres países pre-

tenden reanimar el decaído proceso de Ginebra y abrir una investigación sobre el uso de armas químicas por parte del régimen

de Bachar el Asad. La ofensiva diplomática se desarrollará en el Consejo de Seguridad de la ONU, en Bruselas y en la Liga Árabe.

Además, EE UU planea lanzar nuevas sanciones económicas para las empresas rusas que supuestamente han participado en la creación del arsenal sirio. El régimen de El Asad, por su parte, espera la ayuda del Gobierno de Moscú para rearmarse tras los ataques sufridos. PÁGINAS 3 Y 4

Israel teme que Rusia envíe misiles a Siria tras el ataque

PÁGINA 4

Más de 1.000 disidentes de las FARC ponen en peligro el acuerdo de paz

Dieciocho facciones de la guerrilla colombiana siguen alzadas en armas

SANTIAGO TORRADO, **Bogotá**
El grueso de la guerrilla de las FARC, la guerrilla colombiana ya desarmada y convertida en partido político, camina hacia la legalidad, pero no en su totalidad. Uno de los mayores desafíos que enfrenta el Estado mientras intenta llevar a término lo pactado en el acuerdo de paz con la guerrilla es el aumento de las acciones de los disidentes. Más de 1.000 hombres se agrupan en torno a alguna de las 18 facciones que se mantienen todavía en armas. PÁGINA 7

EE UU y México buscan alcanzar un acuerdo para el TLC "lo antes posible"

J. FOWKS / I. FARIZA, **Lima / México**
EE UU, México y Canadá han decidido, tras reunirse en la Cumbre de las Américas el sábado, acelerar los plazos de la renegociación del TLC para lograr un acuerdo "lo antes posible". Los equipos negociadores de EE UU y México, países ambos con importantes citas electorales este año, esperan poder cerrar un principio de acuerdo antes de mayo. PÁGINA 5

ADEMÁS



Muere el cineasta italiano Vittorio Taviani a los 88 años

Vittorio Taviani, uno de los directores más importantes y queridos de Italia junto a su hermano Paolo, murió ayer en Roma, dejando cojo uno de los dúos más emblemáticos de su país. P23

deportes

Ricciardo vence y Alonso es séptimo en el GP de China

El Real Madrid y el Atlético siguen sumando victorias



LOS SINDICATOS ENCABEZAN LA MARCHA POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS CATALANES. Miles de personas (315.000, según la Guardia Urbana) se manifestaron ayer en Barcelona por la libertad de los políticos secesionistas que continúan encarcelados. En una polémica decisión, los sindicatos UGT y CC OO participaron en la protesta. / D. RAMOS (GETTY) PÁGINAS 16 Y 17

SOLÉDAD LOAEZA Académica mexicana

"En México tenemos más rabia que susto"

JAVIER LAFUENTE, **México**
Soledad Loaeza (Ciudad de México, 1950) ve con recelo las posibilidades que ofrecen las presidencias del 1 de julio. "El otro día me hicieron dos preguntas: '¿Tú crees que [Andrés Manuel] López Obrador será bueno para México?'. Dije que puede ser. Después me preguntaron si creía que sería malo y dije que sí", explica la académica. De Ricardo Anaya piensa: "¿Quién va a poner el país en ma-

nos de este joven?". Y del PRI, que ha sufrido "una fragmentación" porque no todos sus miembros hablan *priñol*, "un lenguaje de arrogancia, de uno que fue poderoso y ya no lo es". Pero hay algo que Loaeza tiene muy claro: "Lo que nos toca [a los mexicanos] es rebelarnos donde podamos y como podamos. Hay que ir a votar, porque si no van a votar por uno". Loaeza resume: "Tenemos mucha más rabia que susto". PÁGINA 6

